

## En Espol califica solo un candidato a rector y tres a vicerrectores

El Consejo Politécnico analiza las **apelaciones** de los descalificados

**E**l Tribunal Electoral de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) calificó a Sergio Flores Macías como candidato a rector de la entidad educativa y descalificó las candidaturas de Armando Altamirano Chávez, Freddy Villao Quezada y Miguel Ángel Fierro Samaniego para las elecciones que se desarrollarán el próximo 17 de agosto.

Asimismo, calificó a Cecilia Paredes Verduga, Paúl Carrión y José Landívar Zambrano como candidatos a participar en las elecciones de vicerrector académico; pero no aprobó la candidatura de Washington Medina Moreira.

Los descalificados no habrían cumplido con algunos requisitos estipulados en la Ley Orgánica de Educación Superior (LOES) y en el reglamento interno de la Espol, según se conoció.

La resolución del Tribunal Electoral fue notificada a los inscritos para que presenten las apelaciones que crean necesarias ante el Consejo Politécnico, que sesionó ayer para tratar este único tema. Hasta la tarde continuaba el debate.

El Tribunal Electoral de la Espol deberá esperar lo que decida el Consejo, para publicar los nombres de quienes cumplieron los requisitos y oficializar sus candidaturas a rector y vicerrector del centro de estudio superior para el pe-



**Calificado.** Sergio Flores Macías, candidato a rector de la Espol.

riodo 2012-2017.

Los candidatos avalados por el Tribunal podrán hacer campaña desde el 1 hasta el 15 de agosto.

Están facultados para sufragar: 291 profesores investigadores titulares, 5.442 estudiantes regulares legalmente matriculados a partir del tercer nivel de su carrera, 312 servidores y 292 trabajadores titulares. La jornada se realizará desde las 09:00 hasta las 19:00 y los resultados se conocerán inmediatamente.

Será declarado triunfador el candidato que obtenga un número equivalente a más del 50% del valor efectivo del padrón. En caso de no cumplirse este requisito habrá una segunda vuelta entre los dos participantes que tengan las más altas votaciones.

Moisés Tacle dejará el rectorado de la Espol que asumió en el 2002. En 2007 ganó la reelección.